



いすぐみだより

2022年度 7月号

社会福祉法人尚徳福社会 生麦保育園



暑い夏がやってきました！汗をかいたら濡れタオルで拭いたり、シャワーをしたり、プールに入って涼んで過ごし、夏ならではの楽しい活動を取り入れていきたいと思います。また、こまめに水分補給、たっぷりの休息を行いながら無理なく過ごし、酷暑と言われている今年の夏を乗り切りたいです！



♡七夕制作♡

7月の七夕に向けて、織姫、彦星の七夕制作を行いました。着物は好きな色を2色選んで、人差し指に絵の具をつけてポンポンと模様を描きました。人差し指だけで時間を掛けて描く子もいれば、全部の指に絵の具をつけてダイナミックに描く子もいて様々でした。顔のパーツはシール貼り、着物の下の天の川に見立てた部分にも星のシールを貼りました。友だちが制作しているのを見ると、「やりたい！」と順番待ちをしている姿が可愛かったです。短冊への記入もありがとうございました。子ども達の可愛い願い事、保護者の皆さまの愛情たっぷりの願い事が叶いますように…☆



☆どろんこ遊び☆

今年初めてのどろんこ遊びを行いました！いつも遊んでいる砂場にお湯を流すと、砂がどンドン泥になっていくので、スコップで重くなった泥をすくってみたり、泥だごを作ったりして楽しんでいました。お湯を流しているうちに泥のお風呂や川ができ、足で入って足湯を楽しんだり、手を入れたりして温かい泥水の感触に喜ぶ子どもたち！汚れることや泥水を嫌がる子はなく、全員がおもいきり楽しむことができました。



♡おねがい♡

◎クラス懇談会でお話してから、大きいサイズの着替えや枚数を増やして頂き、ご協力ありがとうございました。お下りの着替えを使用している子もたくさんいらっしゃいますが、名前をお子さまの名前に書き換えていただきますようお願いいたします。また、身の回りのことを自分で行う練習をしていますが、脱いだ着替えを畳んでカゴに入れる際、間違えてお友だちの服も自分のカゴに入れてしまうことがあります。ご迷惑お掛けしますが、間違いがありましたら、お知らせください。

◎毎週末、外靴を持ち帰り、お洗濯ありがとうございます。子どもは突然足が大きくなる場合がありますので、毎週サイズ確認、マジックテープの粘着部分が弱くなっていないかの確認をお願いいたします。サイズが合わない靴は足の変形や成長の妨げに、マジックテープが緩いものは怪我や事故に繋がりますので、ご協力よろしくをお願いいたします。



☆おさんぽ☆



魚河岸にお魚を見に散歩に行きました。魚屋さんの前を通ると、店頭には魚や貝が並んでいて、すごーく近づいて見る子ども達。丁度、魚を捌く所も間近で見ることができ、大人は喜び、子どもたちはポカーンでしたが、貴重な経験になりました。河川敷に行くと鳥がエサの魚を獲りに川に潜っていて、突然水面からいなくなったり出てきたりする鳥を不思議そうに見ていました。帰り道、鯛の絵が描いてある大漁旗が飾ってあるのを見て、「さっきのお魚と一緒にだね」と魚屋で見た魚の種類をしっかりと覚えていてビックリ！

